

Una grata y efectiva receptividad tuvo la iniciativa de nuestras autoridades de la Facultad y de la Escuela de Ingeniería y Ciencias

de parte de los padres de los alumnos que ingresaron al Primer Año, a quienes se les invito a visitar y a conocer las dependencias donde sus hijos realizan sus estudios universitarios y también a dialogar con profesores y autoridades.

Esta actividad se realiza por primera vez en la Facultad y es una iniciativa inédita en las universidades chilenas. Nunca antes los padres acudieron a conocer el lugar donde sus hijos pasan la mayor parte del tiempo, mientras dura su formación profesional, pues nadie los invitaba.

El entusiasmo fue realmente extraordinario. Más de cuatrocientas personas, padres, madres, "abuelitas", siguieron con interés el recorrido organizado para la ocasión, conociendo de esta forma, salas de clases, la sala de estudio (pajarera), la biblioteca, las salas de computación y los laboratorios de física.

La jornada "Puertas Abiertas para Padres de Alumnos de Primer Año", se inició con las palabras de bienvenida del Decano Víctor Pérez:

"Quisiera que a través de mis palabras, los alumnos de Primer Año, sus familiares, sus padres, sus madres, sus hermanos, sus hermanas pudieran ser una bienvenida no solamente a los estudiantes de la Facultad, sino también a sus familias.

Este año por primera vez la Facultad ha querido abrir sus puertas, como una forma de decir a las familias: estamos acá para ser parte junto con ellos del desarrollo de sus hijos y de sus hijas.

Durante los próximos seis, siete años, sus hijos e hijas van a estar en estas salas, en esta terraza, en el este Hall Central, en esta Biblioteca, en este Auditorio, y queremos que cuando sus hijos e hijas les comenten a ustedes de que tal cosa pasó en la Biblioteca, o qué tal otra pasó en la terraza o en el auditorio, las familias sepan de qué están hablando.

Sean las familias que estamos comprometidos en el desarrollo profesional y personal de sus hijos e hijas. Esa es la razón de ser



PUERTAS ABIERTAS A: PADRES DE MECHONES



de los que estamos acá en la Facultad.

Creo que también es una muestra de decirle a las familias de que la Facultad, se debe a la comunidad. Por eso es que por primera vez estamos abriendo nuestras puertas. Que vean lo que somos, que vean lo que sentimos, que sepan lo que pensamos. Somos una Universidad importante. Creemos que tenemos la mejor oferta académica en Ciencias de la Ingeniería y Ciencias afines. Creemos que sus hijas e hijos están en las mejores manos para formarlos como ingenieros y como personas porque somos una Universidad, la mejor Universidad de este país. Una Universidad abierta, pluralista y libre y eso, es lo que queremos formar en sus hijos, personas abiertas, pluralistas, libres y que sean todos respetuosos. Ese es el legado que queremos dar como Universidad.

Les agradecemos a ustedes, el hecho de haber acogido nuestra invitación y estamos, profesores, Director de la Escuela de Ingeniería

y Ciencias y el Decano a vuestra disposición.

Por último no olviden que esta Facultad, no es solo la casa de sus hijos, sino también de sus familias".

Luego de la intervención del Decano, se formaron grupos de treinta a cuarenta y cinco personas, quienes acompañados por el Vicedecano, Reynaldo Charrier, de los académicos Rafael Correa, Nicolás Beltrán, Jorge Amaya, Eduardo Donoso, Sergio Campos, Diana Comte, Gabriel Fierro, Sergio Aravena y memoristas iniciaron el recorrido por las dependencias de nuestra Facultad.

Los padres agradecieron la invitación, señalando que por primera vez sienten que una institución como la Facultad, la Universidad de Chile, los hace de alguna manera integrarse más directamente a ellas y los compromete aún más en el camino que les resta a sus hijos en este período de formación universitaria.